



Communiqué du 27 février 2022

Soutien au Peuple Ukrainien

L'U2R, Union des réalisatrices et réalisateurs, apporte tout son soutien au peuple ukrainien qui lutte avec un courage inouï pour sa liberté.

Des chars.

Des frappes aériennes.

Des bombes.

Des réfugiés.

Des morts.

Ce n'est pas un film, mais la réalité des Ukrainiens, à quelques heures d'avion de chez nous.

En attaquant l'Ukraine, la Russie attaque nos démocraties, elle nous attaque. Artistes européens, nous devons combattre cet ennemi à nos portes, de toutes nos forces. La culture est une arme puissante. Mobilisons nos énergies, faisons pression sur nos politiques, ouvrons nos portes aux artistes ukrainiens en danger, soutenons les sanctions, brisons toute coopération avec la Russie de Poutine.

Agissons maintenant, chaque heure compte.